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~ Per illuminazione etelecamere

Stazione ferroviaria:
in arrivo un milione

La festa
I 60 anni
degli seGut
• ASSISI - Sabato e do
menica il gruppo scout
di Assisi festeggerà i 60
anni dalla sua nascita,
in contemporanea con
il centenario Agesci.
Alla due giorni di festa,
che si svolgerà per le vie
del centro storico, par
teciperanno tutti colo
ro che hanno indossato
al collo il fazzoletto
scout con il gruppo di
Assisi. In piazza Santa
Chiara verrà ricostruito
(in legno) un campo
scout, con tende, alza
bandiera e sopraeleva
ta, mentre nella sala
San Gregorio sarà al
lestita la mostra foto
grafica "60 anni di
Scoutismo in Assisi",
con foto, vecchi qua
derni, documenti e
uniformi d'epoca. Le
scuole elementari e

! medie del territorio
paneciperanno invece
a. laboratori didatti
co-educativi inerenti
l'atti\i ià espressi\'30.
l'abilità manuale e le

t
i tecniche scout. Dome-. ;

, .~iju~~.ç.Q.l!t,. je aI ex-scOUt'm-mtfnt:!'
età rinnoveranno la
propria promessa.

F. P.

ASSISI - L'amministrazione
comunale non è insensibile
ai problemi dei cittadini, e
per risolvere definitivamen
te il problema sicurezza nel
la zona della stazione ferro
viaria di Santa Maria degli
Angeli (dove nella notte tra
lunedì e martedì è avvenuto
il quarto furto in pochi mesi
ai danni di un'attività com
merciale della zona, il bar
Buffet, che ha fruttato ai la
dri un bottino di oltre 10.000
euro), ha messo a punto
un'azione "dura ed incisiva"
per aumentarne la sicurez
za: il furto di mercoledì è
solo l'ultimo campanello di
allarme di una zona di cui da
tempo i cittadini denuncia
no il degrado e la criminali
tà' e se èvero che i furti sono
gli episodi più eclatanti, alla
stazione vengono spesso ar
restati spacciatori e altri
'piccoli' criminali, causando
l'esasperazione della gente
che non da ieri chiede addi
rittura un 'presidio perma
nente delle forze dell'ordi
ne. "Prima di tutto, spiega il
sindaco di Assisi, Claudio
Ricci, bisogna migliorare la
zona: già a [me mese inizie
ranno i lavoro, sollecitati dal
Comune e finanziari da Cen
to s:.a.:::0:-j s:pa e Rete ~rro

\-;azla Icalia:-.à. Spà.. ~he r.,
guarderanno l'illuminazio
ne, fattore determinante per
la sicurezza, oltre al restauro
interno, l'arredo urbano, gli
impianti, i servizi igienici e,
più in generale, il migliora
mento complessivo del deco
ro della zona, per una spesa

• Dopo
l'ennesimo
assalto
dei ladri

Stazione femNIaIIa Il Comune
si mobilita dopo l'ennesimo

assalto dei ladri al bar
Buffet. Il progetti prevosto

per un milione di euro
prevede anche

l'installazione di telecamere

complessiva di oltre un mi
lione di euro. Verranno poi
installate ulteriori é specifi
che telecamere per control
lare meglio la zona. Terzo, ci
sarà un maggiore controllo
da parte di Vigili Urbani, Ca
rabinieri e Polizia, che già
cooperano attivamente in
sieme: sull'argomento ab
biamo svolto proprio ieri
mattina una riunione appo
sita. Come fatto negli ultimi
anni - conclude Ricci - il Co
mune è in prima linea per
garantire sicurezza a cittadi
ni e turisti che vivono o pas
saIl.O nei pressi della stazio
ne: ferroviaria: non solo am
plian:e:r.to deUe caserme e
l'azione del gruppo di volon
tari per la sicurezza, video
camere, repressione e con
trolli, ma anche maggiore
illuminazione, decoro urba
no e riqualificazione" .

Flavia Pagliochini

ASSISI - L'assenza del gonfalone della
città di Assisi alla Marcia della Pace non
è passata inosservata, e pochi giorni do
po il successo della manifestazione è
Luigino Ciotti, presidente del circolo
culturale Primomaggio, a "sollevare" la
questione: "Il sindaco di Assisi Claudio
Ricci - scrive Ciotti - all'indomani del
successo della Marcia della Pace Perugia
Assisi che ha visto una grande e colorata
panecipazione, vanta che tutto ha fun
zionato e ringrazia chi si è adoperato per
questo. Ma il primo ànadino omette la
cosa più imponante: il Comune non ha
aderito a questa Marcia dedicata ai 'Di
ritti umani per tutti', che ai nostri am
ministratori locali, evidentemente, non
interessano. Una non adesione che è in
contrasto con il messaggio di Benedetto

XVI, letto a San Francesco dal Vescovo di
Assisi Mons. Sorrentino, con quello del
Presidente della Repubblica Napolitano,
e dei Presidenti di Camera e Senato". Il
Comune ha piegato perboccadel sindaco
Ricci che "finché questa manifestazione
sarà di parte, il comune di Assisi non
darà la sua adesione". Ma Ciotti rispon
de che "quest'anno l'adesione dei partiti
è stata insignificante. a fronte di una
enorme presenza giovanile (oltre 2.500
scout): la verità è che l'amministrazione
di Assisi ha i paraocchi, e non sa nem
meno vedere gli enormi vantaggi di una
iniziativa di tale portata: 200milaparte
cipanti e tante riprese televisive e pagine
di giornali (gratuite) e vantaggi conomi
ci per il commercio" .

Fla. Pago
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per ampliare· la propria rete vendita

RICERCA
AGENTI

per FOLIGNO e SPOLETO

nuova

Per la posizione si offre:
Acconto provvigionale mensile.

Ambiente stimolante, dinamico e attento all'evoluzione del mercato.
Possibilità di crescita professionale.

Addestramento e formazione mirati all'acquisizione di portafoglio
._ clientela e successivo sviluppo,
La selezione sarà curata direttamente.

La ricerca rispetta la legge sulla tutela della privacy (L. 675/96)
ed è rivolta ad entrambi i sessi (L. 903177)

Requisiti richiesti:
Predisposizione ai rapporti interpersonali.

Attitudine a lavorare per obiettivi.
Aver lavorato nel settore specifico o nell'ambito della vendita

costituisce titolo preferenziale ma non indispensabile.

Gli interessati sono pregati di inviare dettagliato curriculum
(con autorizzazione al trattamento dei dat~ personali d. Igsl. N. 196/03) a:

COOPRESS Cooperativa Giornalistica
e-mail: commerciale.pg@lavoce.nuova.it

Telefono e fax: 075/5181582

COOPRESS Cooperativa Giornalistica
Concessionaria di pubblicità del quotidiano

lavocediFOLIGNO laVocediSPOLeTO
incontro e di confronto per allevatori e habi
tués, il mondo delle esposizioni canine eser
cita un'indiscutibile fascino anche su chi
che desidera semplicemente trascorrere
una domenica diversa insieme alla propria
famiglia. E proprio per dilettare il grande
pubblico, sono state organizzate esibizioni
di agility e di obedience. Non mancherà poi,
uno spazio tutto dedicato alla pet therapy.
Ad avere maggior risalto sarà però la parte
agonistica che vedrà i cani sfilare nei ring
divisi in dieci raggruppamenti. Si inizierà
sabato mattina con i cani da pastore e bova
ri, sarà poi la volta di terrier, segugi, cani da
ferma, cani da riporto e levrieri. Domenica
toccherà a pinscher, schnauzer e bovari
svizzeri. Infine, le luci della ribalta saranno
per bassotti, cani tipo splitz e cani da com
pagnia. In programma, anche il raduno
delle razze italiane e quello del lupo cecoslo
vacco. Per partecipare i cani dovranno esse
re muniti del certificato attestante le avve
nute vaccinazioni. In palio ci saranno più di
200 premi che saranno assegnati agli esem
plari più fedeli allo standard di razza. "Le
esposizioni" spiega Censi "sono importanti
soprattutto per fornire agli allevatori riscon
tri zootecnici utili a migliorare ed affinare la
selezione dei loro cani". Le expo rappresen
tano uno strumento di tutela per gli amici a
quattro zampe, anche per quelli che, prima
di entrare nel ring, si prestano con malcela
ta rassegnazione a un'accurata toelettatu
ra. "La realizzazione dell'iniziativa" conclu
de Censi "richiede un massiccio sforzo orga
nizzativo". "Anche per questo" conclude
"sarebbe auspicabile un maggior sostegno
da pane delle istituzioni locali" .

Silvana Leoni

UMBRIAFIERE ~osizioneinternazionale

In passerella 1600 cani

BASTIA UMBRA - Nella sede del gruppo
cinofilo Perugino si respira l'atmosfera fre
netica che accompagna i preparativi di ogni
evento. Sabato e domenica, infatti, si terrà
l'esposizione internazionale canina all'Um
briafiere di Bastia Umbra. In occasione
dell'iniziativa, diventata ormai un appun
tamento fisso per esperti e semplici appas
sionati degli amici a quattro zampe, sono
attesi circa 1600 cani. "Un numero impor
tante" sottolinea Fabrizio Censi, vicepresi
dente del gruppo perugino dell'Enci e alle
vatore amatoriale di boxer, "soprattutto alla
luce del calendario delle esposizioni che
quest'anno presenta date piuttosto ravvici
nate". Eppure le previsioni sono come al
solito ottimistiche. "Anche questa volta"
afferma Censi "speriamo di fare il pieno di
visimori-, "Lo scorso anno" precisa "le pre
senze SODO s&ue circa tremila". Luogo di

Una coppia di cani durante la sfilata


